
- 5 -

【 】30003 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

１

質 問 事 項 要 旨

１．新たなイベントの創 (１)佐倉アスリート倶楽部 小出義雄監督からご提案頂いた、八

出 街開催のマラソン大会についての進捗状況は。

(２)今後の方針は。

２．クラウドファンディ (１)八街市でもクラウドファンディングを取り入れ、様々なニ

ング活用による街づ ーズにこたえるべく、地域活性化につなげる一助にするべ

くり きでは。

３．北朝鮮のミサイル発 (１)市民の生命・財産を守り、安全・安心を確保するために市

射に対する備えと対 ができることは何か。

応について (２)地域や学校、職場で避難指示の方法、誘導体制についてど

のように考えているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人
桜田 秀雄質問者氏名

２

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)非核都市宣言について

。①県内首長のヒバクシャ国際署名への署名状況と市長の対応

②ヒバクシャ国際署名の市民に対する啓蒙活動について。

(２)空き家対策について

①県内市町村の空き家対策条例の制定状況。

②本市の進捗状況について。

(３)私道助成制度について

①県内市町村の私道に対する助成制度制定状況。

②本市の対応について。

(４)自治基本条例について

①県内市町村の自治基本条例の制定状況。

②本市の対応について。

２．子ども議会 (１)子ども議会について

①平成２９年度八街っ子夢議会の成果と課題。

②子ども議会会議録の作成について。

３．道路事業 (１)県道の移管について

①県道千葉横芝線の市への移管状況。

②移管作業の進捗状況について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．第７期介護保険制度 (１)払える保険料・利用料に

について ①保険料・利用料引き下げを。

②利用料減額・減免を。

(２)安心の介護保険に

①必要なサービスを利用できる制度に。

(３)地域包括支援センターの充実について

①高齢者の見守り体制の強化を。

②人員増配置を。

２．子どもたちが大切に (１)子育て支援課の充実について

されるまちに ①正規職員の増配置を。

②関係各課との連携体制強化を。

(２)不登校対策の充実について

①本人・家庭に対する支援充実を。

②居場所の拡充を。

(３)ひきこもり施策について

①実態の把握と必要な支援を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性化 (１)地域資源の活用について

①八街生姜ジンジャーエールの今年度実績見通しと来年度の

計画は。

②２０２０オリ・パラ限定の記念ラベル等の考えは。

③ピーちゃんナッちゃんグッズの開発及び販売計画は。

④道の駅に対する当市の考えは。

(２)訪日外国人等の「おもてなし」態勢について

①訪日外国人による交通事故の状況は。

②カラー標識や多国語注意看板等設置の考えは。

③無料公衆無線ＬＡＮ整備への考えは。

④市内商店等の電子決済の対応状況は。

⑤近隣市町等との意見交換や連携の進捗状況は。

２．八街市の歴史 (１)郷土資料館について

①いき出版発行の「佐倉・四街道・八街の昭和」への当市の

関わりは。

②八街市史編さんの状況は。

③郷土資料館の現状と修繕及び新築への考えは。

④市史に関連する資料等の保管状況は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

５ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．公会計について (１)公会計の整備状況について。

(２)総務省方式改訂モデルから統一的な基準モデルへの変更に

ついて。

(３)仕訳方法について。

２．組織機構の見直しに (１)組織の統廃合・合理化について伺う。

ついて (２)水道課と下水道課の統合について。

(３)都市計画課と都市整備課の統合は可能か。

３．榎戸駅の整備につい (１)計画の進捗状況について。

て (２)変更項目はあるのか伺う。

(３)西口ロータリーの活用法について。

(４)地域の振興策について。

４．電気料金の削減策に (１)ＰＰＳ導入の効果について。

ついて (２)庁舎を含む公共施設のＬＥＤ化について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

６ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．まちの安心・安全 (１)学校での危機管理体制の整備について

①本市の小中学校では危機管理についてのどのような取り組

みをしているのか。

(２)防災無線について

①本市で行われている全国瞬時警報システム（Ｊアラート）

の内容を伺う。

②防災無線のデジタル化の進捗状況を伺う。

③必要な家庭への防災ラジオの設置を望むが如何か。

(３)コンビニへのＡＥＤ設置について

。①２４時間営業のコンビニにＡＥＤの設置を求めるが如何か

(４)交通環境の整備

①横断歩道など、道路標示の補修、維持管理はどのように進

めていくのか伺う。

２．ひきこもり対策 (１)相談窓口について

①相談件数の現状を伺う。

②ひきこもり相談窓口の設置を望むが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

７ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)色覚異常の児童生徒への対応について

①本市の色覚検査の現状について。

②保護者に対し色覚検査についての周知はどのようにしてい

るのか。

③教師に児童生徒への配慮事項をどのように徹底しているの

か。

④赤色よりも見やすい朱色のチョークを使用してみては如何

か。

(２)就学援助について

①対象人数と申し込み人数を伺う。

②どのように周知しているのか伺う。

２．雨水問題 (１)雨水利用推進法について

①雨水を貯留する施設を家庭や事業所、公共施設に設置する

ことを通じトイレの洗浄水や散水などに有効利用すること

が規定されているが、本市の取り組みの状況は。

②雨水利用への普及啓発などの広報の考えはあるのか。

③雨水貯留タンクを新設する家庭に、助成制度を導入できな

いか。

３．まちの活性化 (１)落花生まつりについて

①予算が大きく拡大されたが、どのように内容が拡充される

のか。

②協力団体は、どのように考えているのか。

(２)ピーちゃん・ナッちゃんの活用

①「ピーちゃん・ナッちゃん」ピンバッチの配付先を伺う。

②販売予定はあるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

８ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．八街っ子夢議会を検 (１)生徒の意見を集める目安箱について。

証 (２)子供たちが遊べる施設や公園について。

(３)学校のトイレについて。

(４)防災備蓄倉庫について。

２．認知症の取り組みに (１)八街市の取り組みを伺う。

ついて (２)先進事例の検討から今後の展開に対し考えを伺う。

３．移住定住促進につい (１)出生から子育て、高齢者福祉に対し解りやすくする事を求

て めて。

(２)空き家バンク制度からの展開について。

(３)不動産事業者との連携について。(空き家、空き地、シャッ

ターが降りている店舗等)

(４)家屋の引き払いに伴う家主のゴミ問題について。

４．安全な街づくり (１)市道１１００１号線(イオン前)歩道整備について。

(２)市道１０２号線(総武本線沿い)市道０３０１９号線街灯設

置について。

(３)街路灯設置条件緩和について。

(４)救急車の適正利用のＰＲについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

９ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

避難所体制について１．安心安全なまちづく (１)

①避難所の衆知について伺う。り

②避難所と備蓄倉庫の連携について伺う。

２．活力あるまちづくり (１)地産地消の推進について

①八街生姜ジンジャーエールの今年度の実績について伺う。

②今後の販路拡大及び生産の計画について伺う。

(２)地方創生について

①３０年度以降の地方創生についての考え、計画を伺う。

３．未来に向う若者づく (１)青少年健全育成について

り ①青少年健全育成都市宣言の今後の具体的な活動を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 14 -

【 】30003 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全なまちづく (１)庁舎の体系的整備について

りに向けて ①市役所第１庁舎の耐震化に向けての進捗状況について。

②市役所第１庁舎の耐震化終了後の庁舎全体の整備計画につ

いて。

③来庁される方々が気持ちよくご利用いただける庁舎施設の

整備に向けて。

(２)地域防災力の向上について

①大規模災害発生時の災害対策本部の設置及び初動～各関係

機関との連携について。

②八街市総合防災訓練実施の詳細について。

③各学校に於ける防災教育、減災教育の現状と取り組みにつ

いて。

④消防団員数の現状と今後の課題について。

⑤機能的消防団員及び女性消防団員の現状と役割、目標につ

いて。

⑥消防体制整備強化に向けて、八街南部出張所用地の拡充及

び庁舎の増改築について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．街の活性化 (１)(仮称)八街落花生マラソン大会について

①どのくらいの規模の大会を目指していくのか。

②いかに市民を巻き込んでいくか。

２．道路問題 (１)富山十字路交差点について

①時差式信号へ改良できないか。

②榎戸駅までの道路整備について。

３．街の安心安全 (１)消防活動について

①消防水利の状況について。

②消防自動車の更新について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


